

Le PS axe sa campagne sur son bilan en Ville

Les socialistes ont décliné hier leurs thèmes pour les élections municipales

Premier parti en Ville, le Parti socialiste compte le rester en mettant en avant les réalisations de ses élus, passées et à venir. Ouverture de places de crèche, soutien aux prestations complémentaires municipales pour les rentiers AVS et AI, réformes de la Gérance immobilière municipale et du statut du personnel de la Ville, extension de l'horaire des piscines...

Voilà pour le tableau de chasse des sortants. Le parti compte poursuivre, notamment avec son initiative municipale pour le soutien à la création de places d'apprentissage. Sur le thème de la sécurité, le PS jure soutenir la hausse des effectifs de la police municipale - «Quoi qu'en dise Pierre Maudet», glisse Grégoire

Carasso, président de la section Ville du parti. Il veut obtenir d'elle une présence accrue dans la rue. «La police municipale doit se développer mais ne palliera pas les déficiences de la gendarmerie cantonale, précise Sami Kanaan, candidat à l'Exécutif. Comment explique-t-on les difficultés de recrutement alors qu'il y a 15 000 chômeurs à Genève?»

La maire Sandrine Salerno précise la suite à donner aux réalisations des sortants. Pour la municipalisation des crèches, laissée inachevée par Manuel Tornare, «l'objectif politique est tranché», relève la magistrate. Son application doit maintenant être négociée avec les représentants du personnel. Il en va de même pour les points laissés en suspens dans la réforme de la fonction publique municipale, à l'image des régimes d'indemnité et de l'âge de la retraite. **Marc Moulin**